

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La société Praysbee lève 3 M€ auprès de Demeter accompagnée du fonds NACO, pour accélérer le déploiement de sa technologie de pulvérisation viticole innovante, réduisant drastiquement l'emprunte environnementale

Cognac – Juillet 2025

Praysbee annonce la clôture d'un tour de table de 3 M€ mené par Demeter, via son fonds VitiRev Innovation, et suivi par NACO, fonds de Co investissement de la région Nouvelle-Aquitaine géré par M Capital. Cette levée de fonds marque une étape clé pour Olivier Bonnefond, fondateur de Praysbee, qui ambitionne d'accélérer le déploiement commercial de sa technologie de pulvérisation Wulp®, en France et à l'international, tout en augmentant ses capacités de production.

Une innovation en phase avec les enjeux économiques, sociaux et climatiques actuels

Depuis sa création en 2021, Praysbee révolutionne la pulvérisation en viticulture avec ses rampes Wulp®, un système unique de rétrofit des pulvérisateurs permettant une **réduction de plus de 90 % de la dérive** des produits phytosanitaires (nuage de produits qui se disperse de manière non maîtrisée et menace ainsi la contamination des cours d'eau et des riverains). Cette technologie, sans système de soufflerie, **consomme 66% de GNR de moins** que les solutions du marché, réduit le phénomène de tassemement du sol et les nuisances sonores.

Dans un contexte de crise économique et climatique sans précédent pour la filière viticole, et face à une réglementation de plus en plus stricte, Praysbee apporte une solution efficace, à moindre coût et plus respectueuse de l'environnement.

La technologie s'avère particulièrement pertinente dans des régions viticoles comme celle de Cognac, où la réglementation impose que 100% des exploitations utilisent des équipements permettant de réduire la dérive de 90 % pour les trois premiers traitements.

Plus que jamais, Praysbee s'inscrit comme un acteur de la transition agroécologique, répondant aux enjeux environnementaux, économiques et sociaux qui pèsent sur la filière.

Une adoption déjà en marche

Fort du succès de ses premières saisons, Praysbee a déjà séduit de nombreux viticulteurs, conquis par la simplicité, la performance et la valeur ajoutée de la solution. La société poursuit ses démonstrations tout au long de l'été et sera présente sur les principaux événements du secteur : Tech&Bio, Viteff, Sitevi, afin d'accompagner toujours plus d'agriculteurs vers des pratiques durables, sans compromis sur la performance.

Olivier Bonnefond, Fondateur et CEO de Praysbee :

« Avec Wulp® Viti, nous avons conçu une rampe de pulvérisation qui conjugue simplicité, efficacité et accessibilité. Cette levée de fonds va nous permettre d'amplifier notre impact au sein de la filière viticole : aider les exploitants à répondre aux exigences réglementaires, réduire l'usage des intrants phytosanitaires et participer activement à la transition écologique, tout en préservant les rendements ».

Stéphanie Hillard, Directrice d'investissement chez Demeter :

« Le projet Praysbee s'inscrit pleinement dans la stratégie d'investissement de notre fonds VitiRev Innovation, qui soutient la transition écologique de la filière viticole, avec une attention particulière portée à la réduction de l'impact des intrants sur la biodiversité. Olivier Bonnefond, expert reconnu et passionné de la pulvérisation, porte une vision ambitieuse que nous sommes fiers d'accompagner. Dans un contexte de crise du secteur, son positionnement tarifaire accessible constitue une réponse concrète aux contraintes économiques des exploitants. »

Jean Pierre Renaudin, Président de NACO :

« Nous sommes très heureux d'accompagner Praysbee aux côtés de notre co-investisseur Vitirev Innovation dans le développement et la commercialisation de sa solution réduisant l'impact environnemental du traitement de la vigne. La société, portée par un entrepreneur engagé, vient répondre à un enjeu de respect de l'environnement et de la santé à l'échelle de notre région viticole, puis sur l'ensemble du territoire français et européen. »

À propos de Praysbee

Praysbee constituée d'une équipe experte dans le machinisme viticole propose une solution complète sur la pulvérisation qui permet de répondre efficacement aux problématiques environnementales.

✉ Site : www.praysbee.fr

✉ Contact : 07 83 19 28 28 – contact@praysbee.fr

À propos de Demeter

Demeter est un acteur européen majeur de l'investissement en capital risque, capital développement et infrastructure dans la transition énergétique et écologique. Ses fonds investissent de 1 à 30 millions d'euros pour soutenir les entreprises du secteur à tous les stades

de leur développement : startups innovantes, petites et moyennes entreprises, projets d'infrastructure. L'équipe de Demeter compte 38 personnes basées à Paris, Lyon, Bordeaux, Madrid et Düsseldorf, gère 1,3 milliard d'euros et a réalisé 230 investissements en près de 20 ans.

Demeter a investi dans Praysbee via son fonds VitiRev Innovation (SFDR Article 9), un fonds de 70 millions d'euros dédié à la transition environnementale de la filière viticole. Ses principaux souscripteurs sont la Région Nouvelle-Aquitaine (via le programme VitiREV), la Banque des Territoires pour le compte de l'État dans le cadre de France 2030 – Territoires d'innovation, ainsi que de nombreux producteurs, banques et assureurs.

 Site : demeter-im.com

 Contact : Stéphanie Hillard – stephanie.hillard@demeter-im.com

À propos de NACO conseillé par M CAPITAL

Fondé en 2017 par la Région Nouvelle-Aquitaine, NACO est un véhicule d'investissement evergreen avec 100 M€ d'actifs sous gestion. Financé par la Région Nouvelle-Aquitaine en tant que commanditaire unique, la thèse d'investissement de NACO est, par l'effet de levier du financement privé sur le financement public, de soutenir le financement d'entreprises très ambitieuses ayant leur siège en Nouvelle-Aquitaine et visant à générer des valeurs sur un triple bilan : économique, social et environnemental. Bien qu'agnostique sur le plan sectoriel, NACO hérite de la Région Nouvelle-Aquitaine une forte concentration sur les entreprises à vocation technologique. NACO investit aux côtés d'investisseurs privés sur une base « pari-passu » stricte. NACO investit dans des startups à tous les stades de maturité : aux stades de pré-amorçage et d'amorçage, avant les revenus ; au stade de la série A, une fois que l'adéquation produit-marché est atteinte ; aux stades ultérieurs, une fois que l'adéquation profit-marché est prouvée. www.naco-invest.fr

Depuis septembre 2022, M Capital a été désignée par la Région Nouvelle-Aquitaine pour conseiller le déploiement de NACO. M Capital est une société de gestion française indépendante implantée à Bordeaux, La Rochelle, Nice, et Toulouse, qui gère 800 millions d'euros et emploie 60 personnes. www.mcapital.fr

 Sites : www.naco-invest.fr / www.mcapital.fr

 Contact : Hortense Mellinger - h.mellinger@mcapital.fr

Conseils

Conseil juridique investisseurs : Delsol – Philippe Malikian, Rémy Durand

Conseil juridique de la société : DS Avocats – Claire Champion

PI : Questel et Novagraaf – Cyril Mavré and Stéphane Roux

Finance : Exelmans - Michael Zribi

RH : Human ventures - Valérie Blanchot Courtois